



奨学金： ユアサ留学生奨学金

大 学： 一橋大学

名 前： 容 燁

国 籍： 中国

ユアサ留学生奨学金のお陰で、大学院の研究に全身全力で取り組んで無事に卒業することができました。この奨学金は私の運命を変えたといっても過言ではないと思います。そのため、このような有り難い奨学金を提供して頂き、私を支えていただいた元財団法人ユアサ国際教育学術交流財団の関係者様に深くお礼申し上げます。

この一年間、私は特に人材マネジメントの研究に取り組んでまいりました。具体的には、株式会社 JR 東日本の清掃会社である TESSEI を例として取り上げ、企業訪問、インタビュー、サーベイ調査などの調査方法を通じて、3K 職場の従業員モチベーションについて研究してきました。この研究によって、3K 職場の従業員に対して承認欲求の重要性を明らかにし、3K 職場の高離職率、モチベーション低下という課題の参考になったと思います。また、指導教授や人事ワークショップ、TESSEI の社員の方々のご協力のお陰で、本研究は良い評価をしていただきました。更に、本研究で得た示唆などは将来の仕事にも役に立つと思っております。

日本に留学生していた4年間は、様々な方々に助けていただき、支援して頂き、心から感謝しております。この感謝の心をもって、恩返しという気持ちを持ちながら卒業し、就職します。これから自分の夢に向かって日本の良さを世界に発信していきたいと思っております。

最後になりますが、一年間大変お世話になりました。誠にありがとうございました。